

TEMAS DESTACADOS:

- [¿Irregularidades en campaña de Petro?](#)
- [Investigan a funcionario de Emcali](#)
- [En riesgo de apagón](#)

■ Pide ayuda al Gobierno

Gobernadora del Valle advierte falta de recursos para ambulancias de la COP16



Foto: Gobernación del Valle

CALI

Miércoles 4 de Septiembre, 2024

Durante una sesión del Bloque Regional y de Congresistas del Valle del Cauca, la gobernadora Dilian Francisca Toro presentó los avances en la preparación para la Cumbre de Biodiversidad COP16, que se celebrará en Cali.

En este encuentro, la mandataria destacó la lucha contra la minería ilegal en los Farallones de Cali y subrayó la necesidad urgente de contratar ambulancias para cubrir las necesidades de la Zona Azul durante el evento, que reunirá a más de 10 mil invitados.

La gobernadora señaló que se estuvo trabajando arduamente para erradicar las minas ilegales en los Farallones, con el objetivo de restaurar el ecosistema antes del inicio de la COP16.

Este esfuerzo no solo busca proteger la biodiversidad local, sino también garantizar un entorno seguro para las actividades de la cumbre.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el sur de Cali](#)



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

Además, en la sesión con gremios, congresistas y el canciller Luis Gilberto Murillo, quien asistió como invitado, se discutieron temas relacionados con la seguridad, salud y logística del evento.

Toro destacó la visita de una delegación de Naciones Unidas, que validó las zonas destinadas para la cumbre, como la Zona Azul y la Zona Verde.

En esta última, se llevarán a cabo actividades académicas y comerciales, incluyendo más de 600 negocios verdes que se instalarán en la Plazoleta de San Francisco, junto con eventos culturales.

Otro avance importante mencionado por la gobernadora fue el intercambio cultural y gastronómico que se realizará entre cocineros de Francia, África y Colombia, con un enfoque especial en la región del Pacífico y el Valle del Cauca.

También anunció la Declaración de Inírida, que busca reconocer y empoderar a las mujeres como cuidadoras de la biodiversidad y darles una voz activa en las decisiones de la cumbre.

Falta de recursos

No obstante, la mandataria destacó un desafío crítico que enfrenta la organización del evento: la falta de recursos para contratar ambulancias que deben estar operativas las 24 horas en la Zona Azul.

“Hemos invertido casi 12 mil millones de pesos en la COP16, pero aún faltan 7 mil millones. Necesitamos contratar ambulancias, pero no contamos con suficientes fondos. Aunque trajéramos todas las ambulancias del departamento, no tendríamos la cantidad necesaria. Es crucial que el Gobierno nacional nos brinde apoyo en este aspecto”, enfatizó Toro.

Una de las preocupaciones más urgentes de la gobernadora es la contratación de ambulancias que deben estar disponibles las 24 horas en la Zona Azul, el área central de la cumbre.

Según Toro, ni siquiera contando con todas las ambulancias del departamento se alcanzaría el número necesario para cubrir el evento, lo que representa un riesgo significativo en términos de seguridad y prevención.

En este contexto, la gobernadora hizo un llamado al Gobierno nacional para que suministre el apoyo económico necesario.

“La idea es que nos puedan suministrar las ambulancias, porque forman parte del riesgo y de la prevención que tenemos que hacer”, señaló, enfatizando la importancia de contar con este recurso durante la cumbre que reunirá a más de 10 mil invitados.

Además de las ambulancias, Toro solicitó refuerzos de la fuerza pública para Cali y el Valle del Cauca a partir del 15 de septiembre, estimando que este despliegue adicional tendría un costo entre 8 y 10 mil millones de pesos, sumándose a los recursos ya comprometidos.
